

El cartón del pan

Esto es un cartón para comprar el pan. Cada número equivalía a un pan de medio kilo. El cartón se conseguía entregando una cantidad de harina, trigo o pesetas.

La gente cogía las barras de pan y las ponía en la bolsa de tela. A la salida del despacho de pan te contaban las barras de pan y te cortaban el mismo número de cuadrados numerados del cartón. No era necesario llevar dinero para comprar el pan.

PANADERIA
JOSE HERNAIZ BELLA
VILLAR DE CAÑAS

2.

Entrega harina Kilos
> > >
> > >

Empezó el día de de 19..... Entrega ptas.

106	107	108	109	110	111	112	113	114	115	116	117	118	119	120
91	92	93	94	95	96	97	98	99	100	101	102	103	104	105
76	77	78	79	80	81	82	83	84	85	86	87	88	89	90
61	62	63	64	65	66	67	68	69	70	71	72	73	74	75
46	47	48	49	50	51	52	53	54	55	56	57	58	59	60
31	32	33	34	35	36	37	38	39	40	41	42	43	44	45
16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15

*cartón gentileza de Pedro Hernáiz Rubio

Antiguamente se utilizaba la tarja, que era un listón de madera de unos 30 cm. De sección cuadrada. El panadero hacía una muesca con una navaja por cada pan que te entregaba.



Gonzalo Mantecón Sáez
Villar de Cañas, abril de 2010